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----ATA DA REUNIÃO DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE VILA NOVA DA 

BARQUINHA, REALIZADA EM SESSÃO ORDINÁRIA, AOS DEZOITO 

DIAS DO MÊS DE DEZEMBRO DO ANO DE DOIS MIL E QUINZE. ------

Aos dezoito dias do mês de Dezembro do ano de dois mil e quinze, pelas 

vinte e uma hora reuniram, em sessão ordinária, a Assembleia Municipal 

de Vila Nova da Barquinha, sob a presidência do Senhor Rui Monteiro 

Pichiochi, tendo como primeiro secretário o Senhor João Manuel Alves 

Gralha e segundo secretário o Senhor Inocêncio Rodrigues Cruz, 

convocada nos termos do nº1, do artigo 27º, da Lei nº75/2013, de 12 de 

Setembro, conforme anúncio público afixado por Edital, a vinte e dois de 

Setembro de dois mil e quinze, com a seguinte ordem de trabalhos: ------

-----Ponto um - Expediente, informações e aprovação da ata; --------------

-----Ponto dois – Informação escrita a apresentar pelo Senhor Presidente 

da Câmara ao abrigo da alínea c), do nº2, do artº 25º, da Lei nº75/2013, 

de 12 de Setembro; ----------------------------------------------------------------

-----Ponto três – Classificação de prédios devolutos – conhecimento da 

deliberação da Câmara;-----------------------------------------------------------

-----Ponto quatro – Majoração de IMI, prédios degarados e em ruínas – 

conhecimento da deliberação da Câmara; -------------------------------------

-----Ponto cinco – Apreciação e votação da proposta da Câmara Municipal 

referente às alterações aos acordos de execução em vigor com as Juntas 
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de Freguesia; -----------------------------------------------------------------------

------Ponto seis – Apreciação e votação do Regulamento do Cemitério 

Municipal de Vila Nova da Barquinha; -----------------------------------------

-----Ponto sete – Apreciação e votação do Regulamento dos períodos de 

Funcionamento dos Estabelecimentos de Venda ao Público, Prestação de 

Serviços e Restauração; -----------------------------------------------------------

-----Ponto oito – Pedido de aprovação de alteração da delimitação da ARU 

da zona baixa de Vila Nova da Barquinha; ------------------------------------

------Ponto nove – Pedido de aprovação da delimitação da ARU de Praia 

do Ribatejo; -------------------------------------------------------------------------

-----Ponto dez – Apreciação e votação da proposta da Câmara Municipal 

referente 1ª Revisão Orçamental de 2015; -------------------------------------

-----Ponto onze – Apreciação e votação dos Documentos Previsionais de 

Gestão de 2016 – Orçamento, Grandes Opções do Plano e Mapa de 

Pessoal. ------------------------------------------------------------------------------ 

Feita a chamada verificou-se a presença dos seguintes deputados da 

Assembleia Municipal, Senhores: ----------------------------------------------- 

Rui Monteiro Picciochi; -----------------------------------------------------------

João Manuel Alves Gralha; ------------------------------------------------------

Paulo Fernando da Graça Constantino; ---------------------------------------

José Maria Chambel Esteves; ---------------------------------------------------

José Pereira de Sousa; ------------------------------------------------------------

César Augusto da Silva Barros Cardigos; --------------------------------------

Inocêncio Rodrigues Cruz; -------------------------------------------------------

Manuel Maria Pequito Cardoso; -------------------------------------------------

Manuel da Costa; ------------------------------------------------------------------

João Fernando Mexia Machado; ------------------------------------------------

Manuel Maria Ferreira Honório; ------------------------------------------------

José Miguel Baptista Homem; ---------------------------------------------------

Benjamim dos Santos Abalada Reis; -------------------------------------- ---- 
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Eduardo Cristovão Gil de Oliveira; ---------------------------------------------- 

Nuno Miguel Reis Marques Sousa Gomes; ------------------------------------

Anabela Pereira Cardoso Queiroz; ---------------------------------------------

João Filipe Ricardo; ---------------------------------------------------------------

Paula Alexandra Vieira Duarte; --------------------------------------------------

Manuel de Oliveira. ----------------------------------------------------------------

-----Nos termos do art.º 48º, da Lei nº169/99, de 18 de Setembro, na 

redação dada pela Lei 5-A/2002, de 11 de Janeiro, esteve presente o 

Senhor Presidente da Câmara, Fernando Manuel dos Santos Freire, os 

Senhores Vereadores Rui Constantino Martins, Ricardo Manuel 

Ramalhete Honório, Rosa Maria Claudino Fernandes Garrett e Luís 

Manuel dos Santos Valente. ----------------------------------------------------- 

Após confirmar a existência de quórum, o Senhor Presidente da 

Assembleia Municipal, declarou aberta a sessão. ---------------------------- 

----- APROVAÇÃO DA ACTA ----------------------------------------------------------------------------- 

O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, submeteu à apreciação 

a ata número quatro, da reunião realizada a trinta de Setembro de dois 

mil e quinze, cujo texto foi previamente distribuído a todos os membros 

deste órgão deliberativo. ---------------------------------------------------------- 

Para intervir inscreveu-se o Senhor Deputado João Filipe Ricardo 

que solicitou que a sua intervenção na página dezanove fosse 

colocada entre aspas. A frase “…finalmente já temos gás na Rua 25 

de Abril…”, pois foi dita em tom de brincadeira. ---------------------------- 

Foi submetida à votação o projeto de ata número quatro de trinta de 

Setembro de dois mil e quinze, a qual foi aprovada por maioria, com  

2 abstenções dos Senhores Deputados Municipal Nuno Gomes e 

Paula Duarte, por não terem estado nessa sessão, e dezassete votos 

a favor dos Senhores Deputados Manuel de Oliveira do CDS, Anabela 

Queiroz, Eduardo de Oliveira do PPD/PSD, João Filipe Ricardo da 

CDU e  João Gralha, Manuel Costa, Inocêncio Cruz, Paulo 
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Pereira Sousa, Manuel Cardoso, Paulo Constantino, César Cardigos, 

José Chambel, Benjamim Reis, Miguel Homem, Manuel Honório, 

João Machado e Rui Picciochi do PS. -------------------------------------------- 

Este ponto da ata foi aprovado em minuta e por unanimidade, para 

efeitos imediatos. ------------------------------------------------------------------------ 

Ponto nove – Pedido de Aprovação da delimitação da ARU da Praia do 

Ribatejo. ------------------------------------------------------------------------------------ 

Foi dada a palavra ao Senhor Presidente a Câmara para expor o 

assunto: -------------------------------------------------------------------------------------

“Este ponto refere-se à delimitação da ARU da Praia do Ribatejo. Eu tive 

o cuidado de na fase final, acompanhar o Presidente da Junta de 

Freguesia da Praia do Ribatejo e na última volta ainda identificamos mais 

quatro prédios. De fato, toda a zona ribeirinha da Praia do Ribatejo e a 

parte da Encosta, têm muitos prédios degradados e abandonados, e no 

próprio documento consegue-se compulsar este tipo de evidência. É 

importante delimitar sem prejuízo de mais tarde não se poder delimitar. 

Também não está comtemplada a questão das 4 estradas, ou algumas 

zonas rurais.” -----------------------------------------------------------------------

= Intervenção do Senhor Deputado João Filipe Ricardo – “Nós falamos 

da Praia do Ribatejo, mas falta aqui as Madeiras e Limeiras, é a mesma 

situação das zonas marginais. Voltando à intervenção inicial da minha 

colega de bancada, ela falou de uma série de circunstâncias, entre elas a 

questão dos transportes. A Câmara também reconhece a questão da 

mobilidade é muito importante. Esperamos que de uma vez por todas que 

as coisas avancem. Neste momento, também não sei como estão as coisas 

em relação aos projetos do Vale da Loura. O que realço é que o 

levantamento está bem feito, mas volto a frisar que a questão da 

mobilidade é importante.” --------------------------------------------------------

= Intervenção do Senhor Presidente da Câmara. ---------------------------- 

“A questão do Vale da Loura é um projeto privado, Um dos sócios, Aquino 
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Construções, S.A., está num processo de insolvência e tenho muitas 

dúvidas que nos tempos mais próximos haja alguma iniciativa privada 

para habitação. Toda a dinâmica edificatória, neste momento, está 

indiciada para a regeneração, como indiciam os fundos comunitários. De 

fato, temos muitas casas abandonadas, há muito património para 

recuperar. Em Vila Nova da Barquinha, através de incentivos fiscais já 

estamos a ver algumas obras no centro da Vila. O projeto do Vale da 

Loura fica para melhores dias, quando os mercados funcionarem melhor 

ou estiverem mais apelativos. Quanto à questão dos transportes, tem 

razão, essa é uma preocupação do Município e vamos acompanhar a 

situação. Vamos todos fazer força para que as coisas sigam os seus 

trâmites.” ----------------------------------------------------------------------------

Posta à votação a proposta da Câmara Municipal referente 

delimitação da ARU da Praia do Ribatejo, esta foi aprovada por 

unanimidade com dezanove votos a favor dos Senhores Deputados 

João Filipe Ricardo e Paula Duarte da CDU, dos Senhores Deputados 

Eduardo de Oliveira, Nuno Gomes e Anabela Queiroz do PPD/PSD, 

Manuel de Oliveira do CDS e dos Senhores Deputados João Gralha, 

Manuel da Costa, Inocêncio Cruz, José Pereira Sousa, Manuel 

Cardoso, Paulo Constantino, César Cardigos, José Chambel, 

Benjamim Reis, Miguel Homem, Manuel Honório, João Machado e 

Rui Picciochi do PS. -------------------------------------------------------------------- 

Este ponto da ata foi aprovado em minuta e por unanimidade, para 

efeitos imediatos. ------------------------------------------------------------------------ 

Ponto dez – Apreciação e votação da proposta da Câmara Municipal 

referente à 1ª Revisão Orçamental de 2015. ---------------------------------- 

Foi dada a palavra ao Senhor Presidente a Câmara para expor o 

assunto: -------------------------------------------------------------------------------------

“O objetivo visa a introdução do saldo de gerência do ano anterior, em 

termos de POCAL. É uma mera operação aritmética.” ----------------------- 
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